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Éctor Jaime Ramírez Barba (Diputado – PAN) 

Entrevista con S. Sarmiento y Guadalupe Juárez 
“Por un lado, el gobierno federal insiste en que nos va a llevar a un mejor sistema de 

salud, pero en la práctica, lo único que están haciendo es centralizar los recursos, aún 

sin sistema. No pueden tomarse las decisiones para atender a los pacientes, para 

centralizar deben tener el dinero, de eso a que se pueda convertir en mejores servicios 

de salud, pues mira, cuando tú revisas el estado de Chiapas, tú te das cuenta de que, 

el 90 por ciento de las unidades médicas son del programa IMSS - Bienestar, bueno, de 

qué sirve centralizar el recurso, cuando ya tenían todos ellos el sistema público de 

Chiapas”.  
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https://drive.google.com/file/d/1ZUZ6h0D7SY2COXG7aG2PI4_oXBwKCnCL/view

